

**Vendredi 7 octobre
à 19 h 30,
église du Sacré-Coeur
route de Mons
à Maubeuge.**

**Une
conférence
donnée
par
l'abbé
André
Benoît
Drappier**

**Saint Pierre
Saint Paul,
histoire
d'une église
en chantier**

Depuis janvier 2014, notre église est fermée. Pourquoi, tant de problèmes sur ce bâtiment depuis la construction en 1958. C'est ce que nous révèlent les archives qui racontent l'histoire mouvementée de cette église.

C'est aussi l'occasion de faire un point sur les travaux. Quelles perspectives maintenant ? Que reste-t-il à faire ? À quand la réouverture ? Et comment nous réorganiser afin de faire vivre cette église après la réouverture.



